

Fecha 14.12.2013	Sección Dinero	Página 35
----------------------------	--------------------------	---------------------

< BUEN FLUJO DE VISITANTES >

Positivo, turismo en 2013: Sectur

POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA
jose.guadarrama@gimm.com.mx

La secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, informó que este año será mucho mejor que 2012 en materia turística, ya que existen factores que indican un buen flujo de visitantes al país.

Precisó que en lo que va del año se han recibido más de ocho millones 700 mil viajeros internacionales por vía aérea, es decir, un aumento de 8.6%, en tanto que en verano **Caminos y Puentes Federales (Capufe)** reportó un aumento de 2% en el número de cruces por sus plazas de cobro, mientras que el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) se reportó un incremento de 66% en el número de usuarios atendidos, al pasar de cuatro millones 37 mil a siete millones 28 mil personas.

Además, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) ha dado a conocer un alza de más de 113% de visitantes a zonas arqueológicas y el Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA) un crecimiento de 66.2 por ciento.

Claudia Ruiz, titular de la Sectur, dijo que el número de usuarios creció 66% en el AICM.



Foto: Notimex

“Todo indica que esta temporada, la de invierno, va a ser aún mejor que la del año pasado y estas son buenas noticias, porque esto significa que más mexicanos no sólo están disfrutando de todo lo que tenemos, sino que más mexicanos están teniendo trabajo, están teniendo oportunidades de desarrollo y de bienestar”, comentó la funcionaria durante la ceremonia en que se dio al banderazo de inicio del Operativo Vacacional Decembrino 2013.

“Con la ayuda de todos, y la dedicación de las secretarías y organismos involucrados, vamos a ayudar en esta temporada a que millones de viajeros disfruten de lo mucho que México tiene que ofrecer”, agregó.

Subrayó que las dependencias que participan en el operativo trabajan por la seguridad del viajero y que de manera simultánea se puso en marcha el Operativo en Nuevo Laredo, con la participación de varias instancias de gobierno.

